
 

 

 

 

 

 ９月５日（火）本校体育館で令和５年度ＰＴＡ研修会が実施され、保護者９名、職員

５名の参加がありました 

 

 今年度は、キープオンカンパニー（株）ＭＡＲＣの代表取締役 庄司 操氏より、 

「就労継続支援Ａ型事業所の立ち上げと、どうしてカフェにしたのか」という演題で 

ご講演をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 障害者就労継続支援Ａ型を作るに当たってどうしてカフェにさ

れたのでしょう？ 

→ジョブコーチをしているなかで、裏方で働く障害をもった方に

お会いすることが多かった。どんなところで働きたいのかを聞く

と、カフェで働いてみたい、お客様とお話をしながら働いてみた

いという声が聞かれた。 

→働きたいようなＡ型を作ろう！！ 

 

学校や家庭でがんばってほしいことについての話

題も挙がりました。 

・基本的な挨拶ができるようにする。 

・人の話をちゃんと聞ける。 

・分からないことは「分かりません」と言える。 

・基本的な生活習慣を身につける。 

・衛生管理がきちんとできる。 

・本人主体で行動できるようにする。 

分かりやすく話していただき、みなさん、頷いて聞

いていられました。    



 

 

 

 

 

 

  

有意義な研修会となりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


